



- absence régulière de savon sur de nombreux sites,
- absence de gel hydro alcoolique pour la plupart des personnes postées et de pauses spécifiques,
- impossibilité de garder la distance de 1 mètre dans les lieux culturels de haute fréquentation,
- présence lacunaire de médecins de prévention sur le périmètre ministériel, pénalisant davantage les agents.

La CGT a obtenu une réunion de travail extraordinaire du CHSCT-M réunissant les ISST (Inspecteurs Santé et Sécurité au Travail), la Médecine de prévention, les organisations syndicales et l'administration afin d'établir des mesures adaptées à nos situations de travail et des éléments types pouvant faciliter le travail des établissements et services qui devront réaliser des plans de continuité d'activité (PCA). Cette réunion, demandée depuis le 11 février, n'a eu lieu que le 10 mars, soit un mois après sa demande !

Si nos échanges ont démontré encore plus l'urgence de mesures de prévention adaptées et de l'importance de réaliser des plans de continuité d'activité, l'absence à cette réunion du cabinet ministériel, du Haut Fonctionnaire à la Défense et à la Sécurité (SHFDS) en charge de la gestion de cette crise sanitaire et de la secrétaire générale ne nous a pas permis d'approfondir les discussions.

Il est donc déplorable de constater que l'administration du ministère de la Culture ne prenne la mesure de la crise sanitaire du Covid-19 qu'après les annonces d'Emmanuel Macron, et n'applique pas les mesures de prévention à la totalité de ses opérateurs, même encore ce 13 mars.

**La santé de chacun des agents du ministère de la Culture doit être préservée !**

Paris, le 13 mars 2020